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情報通信審議会 情報通信技術分科会 

移動通信システム委員会 無線ＬＡＮシステム作業班（第１回） 

議事概要 

 

 

１ 日時 

  平成 24年５月 31日（木）14：00～15：15 

 

２ 場所 

  中央合同庁舎７号館西館（金融庁）12 階 共用第２特別会議室 

 

３ 出席者（敬称略） 

  主 任 若尾 正義 

  構 成 員 寄田 晋吾、中川 義克、池下 靖史、須田 良久、城田 雅一、 

中川 篤、野村 一郎、原田 博司、國弘 卓志、浅野 安良、 

佐藤 智宏(代理:牧野 利徳)、小竹 信幸、足立 朋子、八木 学、 

淺井 裕介、浅見 重幸、松浦 長洋、尾井 秀朗、加島 謙一、 

中村 道春(代理:実川 大介)、淺原 隆 

  事務局(総務省) 白石、菊池、髙橋、權田 

 

４ 配布資料 

  11ac-作 1－1 次世代高速無線ＬＡＮの技術的条件の審議 

  11ac-作 1－2 無線ＬＡＮシステム作業班 運営方針 

  11ac-作 1－3 無線ＬＡＮシステム作業班 構成員 

  11ac-作 1－4 IEEE802.11ac の動向（標準化の動向） 

  11ac-作 1－5 IEEE802.11ac の動向（市場の動向） 

  11ac-作 1－6 無線ＬＡＮの現状 

  参考資料１  今後のスケジュール 

  参考資料２  ＩＴＵ－Ｒ関係資料 

 

５ 議事概要 

(１) 次世代高速無線ＬＡＮの技術的条件の審議について 

    事務局から資料 11ac-作 1－1に基づき説明が行われた。 

 (２) 今後の審議の進め方について 

    事務局から資料 11ac-作 1－2及び 11ac-作 1－3に基づき説明が行われた。 

 (３) IEEE.11acの動向について 
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    淺井構成員から資料 11ac-作 1－4に基づき、松浦構成員から資料 11ac-作 1－5に 

基づき説明が行われ、MMAC802.11WG 参加の関係各社から５GHz帯の高速無線ＬＡＮ 

の制度化に賛同を得られていることが報告された。 

 (４) 無線ＬＡＮの現状について 

    事務局から資料 11ac-作 1－6に基づき説明が行われた。 


